



## Lina von Scheibner wurde mit ihrem Team Europameisterin

Mit einer Goldmedaille kamen nach einem aufregenden Wochenende die Gottenheimer Schülerin Lina von Scheibner und ihre Mutter Miriam aus Wiesbaden zurück. Mit ihrem Team Native Gold hat Lina bei der Cheerleading-Europameisterschaft in Wiesbaden am 6. Juli und 7. Juli den ersten Platz geholt. „Das ist der absolute Wahnsinn“, freuen sich Lina und ihre Familie. Und auch Bürgermeister Christian Riesterer ist

stolz, dass Gottenheim nun eine Europameisterin hat. Linas Team, das sich als drittbestes Team aus Deutschland für die EM qualifiziert hatte, zeigte ein fehlerfreies Programm und ließ alle anderen Teams hinter sich. Im Double Dance hat es Lina mit ihrer Partnerin Nalani dieses Mal nicht aufs Treppchen geschafft. Die Mädchen mussten sich gegen starke Teams aus Italien, Ukraine und Deutschland geschlagen geben. ma/Fotos: zVg